

El Nuevo Pepico Amat se pone guapo para la Copa

04/01/2023



La grada supletoria va tomando forma en la zona de general del Nuevo Pepico Amat | J. Cruces.

A poco más de 24 horas para que el Eldense se mida al Athletic Club de Bilbao en la Copa de España, la grada supletoria toma forma en el Nuevo Pepico Amat dando al entorno un aspecto impresionante, ya que con la ampliación se podrán sentar 2.400 personas en zona de general, 1.320 butacas en tribuna y 740 asientos en cada uno de los fondos que permitirán acoger mañana a cerca de 5.200 aficionados.

De ese modo, con la aportación del Ayuntamiento, las gradas extras vuelven a Elda después de 35 años. Fue el 11 de febrero de 1987 la primera vez que el consistorio colocó supletorias, para tres mil personas, en el antiguo Pepico Amat para el partido de Copa ante el Mallorca Atlético con un montante de 500.000 pesetas (3.000 euros actuales).

Entonces salieron a la venta 9.000 entradas y pese a la

lluvia de aquella noche la recaudación fue superior a los 6 millones de pesetas (36.000 euros), según datos del club, que fijó dos precios para adultos, incluido los abonados; 1.000 pesetas (6 euros) para caballeros y 500 pesetas (3 euros) para señoras y jubilados.

Ese mismo año, el Deportivo volvió a solicitar al consistorio otro graderío extra para enfrentarse al Betis en partido de Copa, que se jugó el miércoles 11 de noviembre de 1987. Hubo 10.000 aficionados y se recaudaron, en versión oficial del club, 12 millones de pesetas (72.000 euros). Los dirigentes azulgranados fijaron tres precios para adultos, incluidos los abonados; 2.000 pesetas (12 euros) en tribuna, 1.500 pesetas (9 euros) en general y 1.000 pesetas (6 euros) para señoras y jubilados.



Los trabajos para levantar la grada extra continuaban esta misma tarde | J. Cruces.